

«Be Original.» Erfolgsgeschichten.

Einzigartige Lösungen, Ideen und Unternehmen.



FC stellt um auf Durchblick

Technologie für den regionalen Fussball

Der FC Oetwil am See ist die Nummer eins der Vereine in der Gemeinde Oetwil am See, die knapp 5.000 Einwohner zählt und im Kanton Zürich beheimatet ist. Im Jahr 1969 gegründet, blickt der Verein auf eine mehr als 50-jährige Geschichte, die immer der Jugendarbeit einen hohen Stellenwert einräumte. Doch speziell bei den Senioren 50+ erreichte der FC Oetwil mit dem Gewinn des Schweizer Fussball Cup, im Jahr 2022, seinen grössten Erfolg.

Mit seinen aktuell ca. 350 Mitgliedern und 15 Mannschaften wachsen allerdings gleichzeitig die technischen Anforderungen. In diesem Zuge suchte der Verein Beratung bei Sharp für eine externe Displaylösung.

SHARP
Be Original.

Ein «Schwarzes Brett» muss nicht mehr sein

Informationen zu den Spieltagen des Vereins, wie Spielpläne und die Garderobenbelegung, wurden altmodisch auf einem Schwarzen Brett aufgeschrieben oder Anhänge angebracht. Hierbei stiess man neben dem Problem der Verwitterung auch auf das Problem, wer die Pflege am Spieltag übernehmen konnte. Zudem gab es häufig Fragen oder Unklarheiten, da die Informationen nicht gesehen oder verstanden wurden. Eine Investition wurde nicht mehr ausgeschlossen, obwohl die finanziellen Möglichkeiten für einen regionalen Verein, wie den FC Oetwil am See, natürlich begrenzt sind. Denn sowohl für die Sponsoren, Partner als auch die Vereinsmitglieder sollte eine derartige Investition nachvollziehbar bleiben.

Erfolgreich beraten

Vor diesem Hintergrund wurde der Kontakt zu Sharp gesucht und der Kundenberater Thomas Keszei nahm sich, unterstützt vom Sharp Produkt-Management, der Kundenanfrage an. Vorgeschlagen und angeboten wurde dann ein Professioneller Digital Signage Monitor, der in einem Schutzgehäuse montiert werden sollte. Durch den Einsatz eines WLAN-fähigen Spinetix-Signage-Players sollte eine softwareseitige Lösung installiert werden, durch die sich notwendige Informationen vorab ins System einspielen liessen. Damit diese Informationen zum gewünschten Zeitpunkt auf dem Monitor ausgespielt werden konnten. Nach eingehender Beratung wurde die Installation im Oktober 2022 realisiert.

Die Vorteile zeigen sich heute im Betrieb des Systems. Ressourcenschonend lassen sich alle Informationen von den ehrenamtlichen Helfern im Verein pflegen und so den Besuchern und Spielern präsentieren. Daher betont Vereins-Präsident Taravella: «Egal ob Spieler oder Besucher, die Reaktion unserer Liga-Gäste ist rundum positiv. Und wir können uns am Spieltag ganz auf den Fussball konzentrieren.» So wird für die Zukunft auch nicht ausgeschlossen die Nutzung noch weiter zu optimieren, beispielsweise für Events, Anlässe und Sponsoren.



«Auch für einen kleinen Verein mit rund 350 Mitgliedern ist eine solche Displaylösung eine sinnvolle und tragbare Investition mit vielen Vorteilen und deutlichem Mehrnutzen! Wir sind sehr zufrieden, vom Verkauf über Montage bis hin zum laufenden Betrieb hat alles einwandfrei geklappt.»

Corrado Taravella

Präsident FC Oetwil am See



Links im Bild: Corrado Taravella (FC Oetwil)
Rechts im Bild: Thomas Keszei (Sharp)